



Neues Mitglied im Löffinger Gemeinderat



Von Stefan Mertlik
Di, 17. Oktober 2023
Löffingen



Drucken Vorlesen Verlinken Fehler melden

TANJA KÜHNEL

Bild: Sabine Hofmann



Tanja Kühnel rückt nach als Stadträtin in die SPD-Fraktion im Gemeinderat Löffingen. Damit übernimmt sie das Ehrenamt des verstorbenen Siegfried Sauer. "Ich trete in große Fußstapfen", sagt sie im Gespräch mit der BZ. Als Vorsitzende der SPD Hochschwarzwald und stellvertretende Vorsitzende des SPD-Kreisverbands komme sie "nicht ganz von außen wie andere Nachrücker". Dennoch müsse sie sich erst einmal in Themen und Abläufe einarbeiten. Die 55-Jährige rückt regulär nach, da sie in der Wahlliste nach Sauer kam. Bei der Kommunalwahl 2024 plane sie, erneut für einen Platz im Gemeinderat zu kandidieren, so Kühnel. Am kommenden Donnerstag wird sie in der öffentlichen Sitzung des Gemeinderats von Bürgermeister Tobias Link verpflichtet.

Ressort: [Löffingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Di, 17. Oktober 2023: